



培われた消防力 秋季検閲で披露

川俣町消防団秋季検閲

11月6日、川俣町消防団秋季検閲が川俣小学校グラウンドで行われました。検閲では表彰式のほか、8月に行われた福島県消防操法大会に参加した第2分団によるポンプ車操法が披露されました。また、同時に開催された防火パレードでは消防団員300名以上による統制のとれた分列行進が披露され、沿道に詰めかけた観客から大きな拍手が送られていました。



△鍛錬してきたポンプ車操法を披露しました

▽遮へい板を間に挟むと放射線の量はどうか？



放射線について学ぼう

川俣小学校で放射線学習を開催

11月1日、川俣小学校で放射線リスクコミュニケーション相談員支援センターによる放射線学習が開催されました。6年生を対象に行われた学習会では、講師として福島大学の河津賢澄^{かわつけんちよう}客員教授が放射線の基礎知識について講義を行ったほか、実習では、実際に測定器を使用して距離や時間、遮へいする物を変えた場合の放射線量の変化について理解を深めました。

▽アクセルやブレーキを上手に使いながらコースを走ります。



SDGsを町内で学ぼう！

親子SDGs体験教室を開催

10月23日、かわまた復興発電合同会社協力のもと親子SDGs教室が開催され、参加者たちは山木屋地区にあるメガソーラー見学のほかペットボトルで作るソーラーランタン作り、ソーラーゴーカート体験などを楽しみました。参加者からは「身近なものからSDGsを学ぶ事ができてとても分かりやすかった」といった声がありました。

中央公民館が寄席に 伝統芸能に触れる

おもしろ落語鑑賞会開催

11月16日、川俣町中央公民館で中学生のための芸術鑑賞教室「おもしろ落語鑑賞会」が開催されました。落語家の林家たい平さん、三遊亭道楽さん、三遊亭らっ好さんが登壇し、三遊亭らっ好さんが「つる」三遊亭道楽さんが「たぬき」林家たい平さんが「初天神」を披露したほか扇子を使った落語体験が行われ、会場は終始笑い声が絶えませんでした。



そばをすする音、上手に出せたかな？▷



▽この度の表彰誠にありがとうございます！



社会福祉のために尽力

第76回福島県社会福祉大会開催

11月11日、第76回福島県社会福祉大会が二本松市民会館にて開催され、15年以上にわたり民生委員・児童委員として活躍した遠藤健一さん（山木屋）遠藤利光さん（大内）菅野静子さん（五百田）黒澤孝雄さん（飯坂）の4名が表彰を受けました。また、社会福祉事業へ多額の寄附があった株式会社渡辺機械と川俣ホーム家族会へ感謝状が贈呈されました。

▽園庭で乗馬体験ができて良かったね！



お馬さんがやってきた！

富田幼稚園で園児が乗馬体験

10月21日、富田幼稚園で乗馬体験会が行われ園児31名が約1時間にわたり乗馬体験をしました。今回の乗馬体験は、園児の佐藤焯くんの保護者である佐藤改さん（羽田）により企画されました。佐藤さんは「来年閉園になる前に何か自分にできることはないかと思って開催しました。富田幼稚園の皆さんに楽しんでもらえて良かったです」と笑顔で話していました。